



# Communiqué du directeur

## 1. Incendie de 4<sup>e</sup> alarme – 2660, avenue Duval

Le 14 novembre dernier, un incendie de 4<sup>e</sup> alarme s'est produit au 2660, avenue Duval, au cours duquel une citoyenne a malheureusement perdu la vie.

Malgré ces événements tragiques, je tiens sincèrement à remercier tous les intervenants pour leur excellent travail et le professionnalisme démontré lors de cette intervention.

Ce décès nous rappelle les dangers de notre métier et nous démontre l'importance de poursuivre nos efforts de prévention auprès de la population.

Aussi, dans les heures qui ont suivi ces événements, le processus PAE s'est mis en place afin de supporter nos pompiers qui auraient pu vivre des moments difficiles suite à cette intervention. Nous vous encourageons à consulter votre PAE si vous en ressentez le besoin.

## 2. Bienvenue aux nouveaux pompiers

Je tiens à vous faire part de la récente nomination de 14 pompiers. Leur formation débutera le 24 novembre prochain. Aussi, je profite de l'occasion pour leur souhaiter la bienvenue et tout le succès escompté dans leur nouvelle carrière. Ces pompiers sont :

- o Alex Pronovost
- o Alexandre Gamache
- o Alexandre Guérard
- o Antoine Marcoux
- o Benoît Gagnon
- o Charles-Alexandre Fortin
- o Danny Cloutier
- o François Desgagné
- o Gilles Gobeil
- o Hubert Villeneuve
- o Jean-Gabriel Rousseau
- o Mathieu Leclerc
- o Philippe Martel
- o Simon Robitaille

## 3. Remise de l'insigne de l'Ordre du mérite militaire à René Roy

J'ai le plaisir de vous annoncer que notre aumônier, l'abbé René Roy, s'est vu remettre l'insigne de l'Ordre du mérite militaire par Son Excellence, le très honorable David Johnston, gouverneur général du Canada.

Lors d'une cérémonie qui s'est déroulée le 7 novembre dernier à Rideau Hall, à Ottawa, René a été nommé membre de l'Ordre du mérite militaire.

L'Ordre du mérite militaire reconnaît les services exceptionnels de Canadiens et Canadiennes qui, dans l'exercice de leurs fonctions au sein des Forces armées régulières et de réserve, ont fait preuve d'un dévouement et d'une assiduité bien au-delà de ce que le devoir leur commandait.

Félicitations René!

Christian Paradis, directeur

Communiqué # 86  
Le 19 novembre 2014

Service de protection contre l'incendie

